

挫折

「お客様の笑顔のために」 ～コロナ禍での居酒屋の現状～

今すべきことは何か

初志貫徹

発行日
9月10日
3-1

香を旨じめているのは、自分のことしか考えることができない。自分のためなら何でもいい。不必要な外出来みを優先させ、不要な外出や「マスクなどの最低限の予防もせず自分の怠慢な行動で感染し、周りに感染させてしまっている。更には、こんな人たちのせいであれども医療崩壊が進行し、コロナウイルス感染患者の处置でほんの少しでも遅れるため、命も救えないと、いうことはある。ではならない。

今年の11月にウトナイ宣言が行われる。そこからを知り、もうおうと思つ。第一期執行部を担当した阿南先生は「この宣言をつくろど」と、前例がないものへ臨む戸惑いが執行部を悩ませていた。創立した校園や、あつたがわからやすく伝えるための言葉選びに苦労を重ねた。一生懶れられたものだけから」とあしゃ。そしてウトナイ宣言が形になりました。そのうえ、全校生徒による漫遊先生にウトナイ宣言の漫遊率と今後の目標について取

週間	重量(kg)
1	74.2
2	82.5
3	83.2
4	94.5
5	76.5
6	72.5
7	72.5
8	78.5
9	74.2
10	74.2
11	74.2
12	74.2

編集後記

